



Universitas Mercu Buana  
Fakultas Ilmu Komunikasi

Bidang Studi *Broadcasting*

Rayi Kurniasih

44112120032

Manajemen Program Baraya Tv dalam Mempertahankan Eksistensinya pada Publik di Provinsi Banten (Studi Kasus Pada Warga Perumahan Taman Banten Lestari Rt 009 Rw 03, Kelurahan Unyur, Kecamatan Serang, Provinsi Banten. Periode Januari – Maret 2017)

Jumlah Halaman : x + 98 halaman + 15 lampiran

Bibliografi : 12 acuan, Tahun 2005 – 2017

#### **ABSTRAK**

Media televisi telah menjadi bagian yang tak dapat dipisahkan dari kehidupan manusia, sehingga menarik investor menanamkan modalnya di industri televisi. Di Indonesia sendiri sudah hadir stasiun penyiaran publik, stasiun penyiaran komunitas, stasiun penyiaran swasta, stasiun penyiaran berlangganan, dan pada tahun 2002 lahir televisi lokal. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui manajemen program BARAYA TV dalam mempertahankan eksistensinya pada publik di provinsi banten (studi kasus pada warga Perumahan Taman Banten Lestari RT 009 RW 03, Kelurahan Unyur, Kecamatan Serang, Provinsi Banten. Periode Januari – Maret 2017).

Konsep yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teori *Manajemen program*. Peneliti juga melakukan klarifikasi secara langsung pada masyarakat Banten yang bertempat tinggal di Taman Banten Lestari RT.009 berdasarkan teori *Public Opinion Survey*. Sifat penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Metode penelitian yang digunakan adalah studi kasus dengan melakukan wawancara mendalam kepada narasumber.

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa BARAYA TV memiliki beberapa rencana kerja guna mempertahankan eksistensinya melalui program – program yang disiarkannya terhadap public di Provinsi Banten.

Setelah mengumpulkan data-data hasil penelitian, dalam sub bab pembahasan ini peneliti membahas hasil penelitian berdasarkan tinjauan pustaka dan fokus penelitian sehingga dapat menjawab permasalahan yang ada. BARAYA TV akan terus mempertahankan eksistensinya dengan program-program daerahnya yang menghibur juga mendidik dan lebih mengangkat budaya lokal daerah Banten